

moscas el pasado día 15 tomé parte en el Campeonato Provincial Clasificándome en el 15 lugar. Fué mi primera salida; tuve ocasión de conocer a los mejores corredores de la Provincia y he aprendido mucho.

Francisco Xargay: Como siem-

Farnés, 1 - Guixols, 0

Confianza excesiva de la victoria

Durante toda la semana que precedió el encuentro que nos ocupa, se caldeó en nuestra ciudad un ambiente de tanta euforia que el resultado adverso nos ha costado mucho a todos digerirlo. Confiamos demasiado en que el mejor tiene que ganar, y desgraciadamente en fútbol, no siempre ocurre así, y menos en campo forastero.

En el transcurso de un partido, se presentan unas pocas oportunidades, algunas de ellas creadas y otras casuales, que de no aprovecharlas por una u otra causa—podríamos clasificarlas unas arbitrarias y otras desgraciadas—se dejan los puntos en el campo, y con ellos, todas las ilusiones en mayor o menor grado, según del encuentro que se trate. En el que comentamos, se crearon oportunidades suficientes para resolverlo claramente a nuestro favor, pero... el Sr. Aldosa, que Pero-grullo diría, que sabe arbitrar, pero que es un mal árbitro, se encargó en el segundo tiempo de ayudarnos, primero en que no aprovecháramos las oportunidades des resueltas tácticamente, y después del gol del Farnés, en evitar que pisáramos zona enemiga.

La guadaña del Sr. Aldosa

En la primera parte, el hombre del pito tuvo una actuación discreta aun cuando no quiso, por tres veces seguidas—la reiteración bien valía la sanción—apreciar falta máxima, y las tres en el comienzo del encuentro, que tanto influyen en el ánimo de todos, pero «nuestro hombre» le dolió en toda la extensión del alma, el sancionar tan así a las primeras de cambio con castigos que pesan mucho. Con todo, no se intimaron los nuestros, y los peligros se sucedieron con harta frecuencia en la puerta defendida por Martínez.

A la reanudación del partido, el Farnés pasa por momentos difíciles, pero al conseguir su gol, aparece el arma secreta del señor Aldosa. Primero anulando un tanto que representaba el empate y después segando con el pito, en forma de guadaña, todas las jugadas que podían representar un peligro para los de Santa Coloma. Los propietarios del terreno se dieron cuenta pronto del «sistema», y se cansaron de cometer faltas, que aun siendo pequeñas eran escrupulosamente sancionadas, sin aplicar una sola vez la ley de la ventaja. Somos enemigos acérrimos de aplicarla, cuando de faltas de mala índole se trata, pero en las de mero entorpe-

pre dará todo lo que pueda. En cuanto al abandono, mi cuidador me lo tiene terminantemente prohibido. Pienso defender el Club a que vamos a pertenecer y poner en buen lugar al ciclismo local.

MANILLAR

cimiento de juego, el sancionarla es dar ventaja al que las provoca, y en eso, el Sr. Aldosa nos dió todo un curso de como se consigue que una delantera no se acerque a puerta.

Nuestra felicitación Don José, y al considerarle doctorado en tal asignatura, le aconsejamos deje el pito e intente adiestrarse en otros menesteres, en que también se precisa de guadaña.

Nuestros hombres

Debutaban en nuestras filas, Mallart y Vilagrán. El primero de todos conocido, de interior derecha, el segundo, de interior izquierda. Permitasenós antes de continuar, felicitar a la Comisión Técnica de nuestro Guixols, al emplear de salida, la alineación lógica de nuestra delantera: Pagés, Mallart, Martín, Vilagrán, Saurina.

Mallart tuvo un debut feliz. batallador incansable pese a su mucha grasa, intuitivo de la jugada, pase matemático, en una palabra, una buenísima adquisición. No podemos decir lo mismo de Vilagrán, que no le vimos nada de eficaz ni en la primera parte que jugó de interior, ni en la segunda que actuó de extremo. Aún con cuatro hombres en el delante, en la primera parte, no habiendo aparecido el arma secreta del Sr. Aldosa, dieron nuestros muchachos un curso de buen fútbol, en el que Martín deleitó a propios y extraños, demostrándonos Saurina, que su sitio es de extremo izquierda.

En el segundo período, pasados los primeros momentos en que la balanza del encuentro podía caer claramente a nuestro lado, se crecieron enormemente los de Santa Coloma, y dándose cuenta de que nuestros defensas laterales no tenían una segunda parte muy lucida, cargaron todo su juego a los extremos, a base de pases largos, que desbordaban continuamente a Ventura y a Terradas, suerte que González y Arquer, neutralizaban los peligros que con frecuencia se creaban en su zona.

Así las cosas, y sin posibilidad de marcar, el 1 a 0 lo consideramos meritorio, pues es mucho luchar con tantos imponderables.

Se puso de manifiesto que contamos con un gran equipo, todos sabemos de la regularidad y eficacia de nuestros laterales, y que unos minutos, aunque sean 45, no es lo suficiente para despojarles de nuestra confianza. En el caso de Vilagrán, tenemos que verlo otra vez, y de interior izquierda, y confiamos que tam-

bién él encontrará su sitio, y las cosas así, podemos ir con ese equipo por todas partes, que una derrota por la mínima no es ninguna tragedia, aun cuando todos ya habíamos puesto en nuestro haber, los dos puntos que se litigaban en Santa Coloma.

Como rodó el balón

Ya de salida aprietan los nuestros, y al minuto son castigados los propietarios del terreno con frekik, y a los cinco se produce el primer corner. Pagés se interna y es tropicado dentro del área, sin que ocurra nada. Al poco rato una jugada idéntica de Pagés tiene la misma suerte, pero puede levantarse y hacerse con el balón siendo esta vez planchado, sin que desde luego se sancione.

A los 26 minutos pasa nuestra puerta un grave peligro, pero el gol está siempre a los pies de nuestros delanteros.

La segunda parte se inicia con

U. D. Guixolense, 1 - Tordera C. F., 2

Es tarea muy difícil la de hacer una crónica de un partido en que los colores favoritos han resultado vencidos en buena lid. No podemos culpar la derrota al colegiado de turno; pues si bien pitó algún que otro faut en contra, dejó de señalar otros no menos claros y en cuanto al segundo gol que consiguieron los del Tordera, era a todas luces justo puesto que al centrar la pelota al jugador del Tordera éste no se hallaba en fuera de juego, lo que sucedió fué que nuestro contrario fué más rápido que nuestra defensa desbordándola completamente lo cual pareció a la mayoría del respetable que el delantero del Tordera estaba en orsay. Nuestra delantera no chutó a puerta, que es de la única manera de ganar partidos. Esto no quiere decir que actuara mal, no señores, pues en medio del campo bordaron jugadas dignas del mejor encomio, pero a la hora de la verdad no se remató a puerta. Cuando a principios de la segunda parte estábamos con un esperanzador 1-1 creo que había un jugador de los nuestros que podía deshacer la iguala a nuestro favor y dió la coincidencia de que precisamente a este jugador no se le pasó balón alguno y si tocó alguna pelota se la tuvo que ir a buscar, la mayoría, ya saben a quien me refiero, Palahí, pues a excepción del gol que marcamos las únicas pelotas que tocó el cancerbero forastero provinieron de Palahí y Rogelio.

La defensa y la media bien, en cuanto a la meta, queda bien defendida a mar y marea con Zerbst. Arbitró el Sr. Cassá.

U. D. Guixolense: Zerbst, Granolleras, Serra Clapés; Canal, Oлива; Gutarra, Prats, Soler, Buxó y Palahí.

Faltando dos minutos para terminar la primera parte los forasteros marcan su primer tanto. A los dos minutos de principiar la segunda parte Rogelio en un barullo introduce el balón en la red.

una presión Guixolense. Mallart pasa a Martín, éste otra vez a Mallart, que solo delante de puerta chuta, tirándosele a los pies el portero y parando el balón con la cabeza, quedando conmovido. La pelota ha ido a corner que tirado por Pagés la remata de cabeza López dando en el larguero superior.

En los minutos 4 y 9 ceden los de Farnés corner produciéndose en el 13 el gol local obra de Serrat.

A los 16 minutos Vilagrán recibe un balón largo, corre la línea y desde casi el banderín, centra rematando Saurina un zambombazo que es el empate, tanto que es anulado injustamente por orsay y no precisamente de Vilagrán y ahí está el gran fallo técnico. Al minuto escasamente, es castigado el Farnés con dos frekiks seguidos y ya no puede el Guixols como hemos dejado consignado acercarse a los dominios de Martínez. — GOL

Toda esta segunda parte transcurre en un intenso dominio azulgrana aunque inutilmente y a los 20 minutos el Tordera consigue el gol de la victoria.—CORNER

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM **CERVERA**

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
MUEBLES Y

TAXIS

SARRETA

Barbería

BASART

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

LUIS GIRBAU

ABOGADO

Consultorio:

Calle Jacinto Verdaguer, 2

De 11 a 1 y de 6 a 7

Hotel LAS "NOIES"

GARAJE CENTRAL

Agua carbónicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesa

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE